
Protokoll der Mitgliederversammlung  
des Vereins PeP et al. e.V. 
Mittwoch, den 08.04.2015  
Beginn: 17:30 Uhr  
Ende: 19:20 Uhr 

Anwesenheitsliste 

Henning Moldenhauer, Alex Birnkraut, Igor Babuschkin, Kevin Heinicke, 
Timon Schmelzer, Maximilian Nöthe, Johannes Bieker, Sabrina Pospich, 
Sascha Dungs, Vanessa Müller, Robert Ekelhof, Janine Müller, Florian 
Kruse, Thorben Menne, Tobias Brambach, Christophe Cauet, Jan Brandt, 
Julian Wishahi, Birgit Brambach 

TOP 1: Begrüßung 
Der Vorstand eröffnet die Versammlung und begrüßt die anwesenden 
Mitglieder.  
Die Leitung wird von Christophe Cauet übernommen. Das Protokoll wird 
von Henning Moldenhauer geführt. 

Es wird festgestellt, dass fristgerecht eingeladen wurde.  

TOP 2: Beschluss der Tagesordnung 
Die vorläufige Tagesordnung wird per Akklamation bestätigt. 

TOP 3: Berichte des Vorstands 
Tobias Brambach berichtet über die Finanzen des Vereins 

• Die Einnahmen belaufen sich auf 34k€, die Ausgaben auf 21k€. Dies 
entspricht einer Steigerung der Ausgaben von etwa 15% vgl. mit 2013 
und einem Anstieg der Einnahmen von etwa 40%. 

• Da es sich bei den Einnahmen hauptsächlich um Spenden handelt, sind 
starke Fluktuationen zu beobachten 

• Es ist ein stetiger Anstieg der eingezahlten Mitgliedsbeiträge zu 
beobachten 

• Vielen Dank an alle Förderer und Beitragszahler, insbesondere an Herrn 
Prof. Metin Tolan 
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Christophe Cauet berichtet über die vergangenen Aktivitäten des Vereins 

• Absolventenfeier 2014 

• 160 BA, 60 MA, 30 Promotions-Abschlüsse. Die Veranstaltung 
ist sehr gut besucht und wir erhalten viel positive 
Rückmeldungen. 

• Sommerakademie 2014 

• sehr erfolgreich, viele Teilnehmer 

• Akademie 2015 schon in der Planung 

• Stipendien 

• Der Verein unterstützt derzeit 4 Stipendiatinnen und 
Stipendiaten im Rahmen des Deutschland-Stipendien-
Programms 

• Unsere Stipendiaten sind: Lars Hoffmann, Robin Schäfer, Luzia 
Tinten und Simon Vogel 

• Ebenfalls haben wir wieder den Toolbox-Workshop und das Bachelor-
Kolloquium organisiert. Beide Veranstaltung waren sehr gut besucht. 

CC bedankt sich bei allen Aktiven für die großartige geleistete Arbeit. 

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
Florian Kruse berichtet, dass die Kasse von ihm und Daniel Weber geprüft 
wurde. Den Prüfberichten im Anhang sind alle weiteren Details zu 
entnehmen.  

Florian Kruse empfiehlt die Entlastung des Vorstands. 

TOP 5: Entlastung des Vorstands 
Florian Kruse beantragt die Entlastung des Vorstands. 

Abstimmung: Der Vorstand wird durch die MV einstimmig entlastet. 
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TOP 6: Wahl des Vorstands und der Kassenprüfer 
Der aktuelle Vorstand steht nicht zur Wiederwahl zur Verfügung. 

Wahl des ersten Vorsitzenden: 

Vorgeschlagen wird: Henning Moldenhauer 

Abstimmung: HM wird ohne Gegenstimmen, bei zwei Enthaltungen, 
gewählt und nimmt die Wahl an. 

Wahl des zweiten Vorsitzenden: 

Vorgeschlagen wird: Alex Birnkraut 

Abstimmung: AB wird ohne Gegenstimmen, bei einer Enthaltung, gewählt 
und nimmt die Wahl an. 

Wahl des Finanzreferenten:  

Vorgeschlagen wird: Vanessa Müller 

Abstimmung: VM wird ohne Gegenstimmen, bei einer Enthaltung, gewählt 
und nimmt die Wahl an. 

Henning Moldenhauer übernimmt die Leitung der Veranstaltung. 
Christophe Cauet führt das Protokoll weiter. 

Wahl der Projektbeauftragten: 

Für die Geschäftsführung, die Mitgliederbetreuung und die 
Ressourcenverwaltung werden Kevin Heinicke, Sascha Dungs und 
Maximilian Nöthe als Projektbeauftragte vorgeschlagen. 

Abstimmung: Die MV stimmt en bloc ab. KH, SD und MN werden 
einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. 

Die MV beschließt die verbleibenden Stellen der Projektbeauftragten 
ebenfalls en bloc abzustimmen. 

Für die Begabtenförderung werden Jan Brandt, Julian Wishahi und Birgit 
Brambach als Projektbeauftragte vorgeschlagen. 

Für Fortbildungsprojekte wird Janine Müller als Projektbeauftragte 
vorgeschlagen. 
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Für die Öffentlichkeitsarbeit werden Thorben Menne und Igor Babuschkin 
als Projektbeauftragte vorgeschlagen. 

Für die Alumni-Arbeit werden Tobias Brambach und Christophe Cauet als 
Projektbeauftragte vorgeschlagen. 

Für die Organisation der Sommerakademie werden Sabrina Pospich, 
Johannes Bieker und Timon Schmelzer als Projektbeauftragte 
vorgeschlagen. 

Abstimmung: Alle Projektbeauftragten werden einstimmig gewählt und 
nehmen die Wahl an. 

Antrag: "Tobias Brambach möge für eine Übergangsphase bis zum 1. 
September 2015 weiterhin mit einer Kontovollmacht ausgestattet werden."  

Abstimmung: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Wahl der Kassenprüfer 

Florian Kruse und Daniel Weber (in Abwesenheit) werden erneut für das 
Amt des Kassenprüfers vorgeschlagen. DW hat im Vorfeld bestätigt, dass 
er für eine Wiederwahl zur Verfügung steht. 

Abstimmung: FK und DW werden ohne Gegenstimmen, bei zwei 
Enthaltungen, gewählt. FK nimmt die Wahl an. Henning Moldenhauer 
wird sich von DW bestätigen lassen, dass dieser die Wahl annimmt. 

TOP 7: Stipendien 
Antrag: "Der Verein möge das Budget für die Finanzierung von bis zu 5 
Stipendien in Höhe von jeweils 1800€ p.a. für die Stipendienjahrgänge  
2015/16, 2016/17 und 2017/18 zur Verfügung stellen." 

Abstimmung: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Die Projektbeauftragten Begabtenförderung sollen im Namen des Vereins 
einen Kooperationsvertrag über die Förderhöhe der Stipendien und die 
Förderbedingungen mit der TU Dortmund abschließen. 
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TOP 8: Sommerakademie 
Antrag: "Der Verein möge für die Jahre 2015, 2016 und 2017 ein Budget 
von bis zu 10000€ jährlich für die Finanzierung der Sommerakademie zur 
Verfügung stellen." 

Abstimmung: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

TOP 9: Winterakademie 
Antrag: "Der Verein möge einmalig ein Budget von bis zu 10000€ für die 
Deckung der Fixkosten der Winterakademie 2016 (oder 2017) zur 
Verfügung stellen." 

Abstimmung: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

TOP 10: Absolventenfeier 
Antrag: "Der Verein möge für die Absolventenfeiern der 
Abschlussjahrgänge 2015, 2016 und 2017 ein Budget von bis zu 2000€ 
jährlich für die Finanzierung der Absolventenfeier zur Verfügung stellen." 

Abstimmung: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

TOP 11: Verschiedenes 
Thema: "LEGO Mindstorms"-Schulprojekt 

Antrag: "Der Verein möge einmalig ein Budget von bis zu 5000€ für die 
Finanzierung des LEGO Mindstorms Schulprojekts zur Verfügung stellen." 

Abstimmung: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Thema: Gedächtnistraining-Workshop 

Antrag: "Der Verein möge einmalig ein Budget von bis zu 2500€ für die 
Finanzierung eines Gedächtnistraining-Workshops mit einem externen 
Referenten zur Verfügung stellen." 

Abstimmung: Der Antrag wird ohne Gegenstimmen, bei zwei 
Enthaltungen, angenommen. 

Henning Moldenhauer dankt allen Anwesenden und schließt die 
Mitgliederversammlung.
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